

HOPE ～私たちはできる～

目指せ！最高到達点

～繋ぐは友情、掴むは優勝～

6月1日(土)、前日の雨から一転して天気に恵まれ、第78回体育大会が実施されました。「目指せ！最高到達点～繋ぐは友情、掴むは優勝～」のテーマのもと、1年生～3年生が縦割りの団となって挑みました。1年生にとっては初めての体育大会で、分からないこともたくさんありましたが、3年生の団長、副団長、ダンスリーダーが競技の説明やダンスの振り付けのコツなどを教えてくれて、無事に体育大会を終えることができました。また、各クラスの体育大会実行委員も積極的に声をかけたり、励ましの言葉や声援を送ったりする場面が多く見られ、クラス間で交流を深めていました。最後のダンスでは、これまでの練習を生かして、一人一人が楽しく全力で踊ることで、会場を圧倒するダンスを披露することができました。練習では上手い出来ない場面も多々ありましたが、先輩たちの姿から学び、どうやったら上手くできるのか自分たちで考えることで大きく成長できたと思います。この成長を、これからの学校生活に、そして来年の体育大会に活かしてもらいたいと思います。ご観覧いただいた保護者の皆様、あたたかいご声援をありがとうございました。



～コミュニケーション講座が行われました～

6月12日(水)、13日(木)にコミュニケーション講座が行われました。元広島国際大学教授で現在はコミュニケーションアドバイザーの久次弘子様にお越しいただき、お話を聞きました。コミュニケーションとは情報のキャッチボールであり、知識や経験がないとお互いの思いがうまく伝わらないと教えて下さいました。そして、この知識や経験は読書を通して得ることができます。日頃の朝読書の時間を大切に、日常では得られない知識と経験を多く身につけましょう。以下は、コミュニケーション講座を聞いて、印象に残ったことや今後の生活で大切にしたいことの振り返りです。

何かを話すときは発信者と受信者がいて成り立つため、発信者は相手の状況を理解しなければ伝えたくても伝わらないことが分かりました。これから、その場に応じた話し方や先輩や先生方への態度、言葉遣いに気を付けていきたいと思います。

講座の中で「本当のことでも人に言っていないことと悪いことがある」「自分の考えがすべて正しいとは限らない」ということを何度も言われていたのでとても印象に残りました。「今の自分はだろうか」「これで本当にいいのか」ということを常に考えることを大切にしたいと思いました。

コミュニケーションとは、共に結び合うもので、情報や心のキャッチボールだということが分かりました。そして、相手へ虹の架け橋をかけるように心のこもった言葉や表現をすることが大切だと言われたことが印象に残りました。これから、相手に気持ちを伝えるための適切な言葉や、表情などの言葉以外の表現をたくさん身に着けたいと思います。

7月の予定

1日(月)	避難訓練
6日(土) 7日(日)	通信陸上
10日(水)	諸費振替日
11日(木)	単元テスト再チャレンジ
13日(土)	県選手権大会(陸上・ソフトテニス・柔道)
14日(日)	県選手権大会(陸上・ソフトテニス・柔道・卓球・サッカー・剣道)
18日(木)	生徒会委員会
19日(金)	大掃除、前期前半終了式
20日(土)	県選手権大会(水泳)、市総体(卓球・柔道・サッカー)
21日(日)	県選手権大会(水泳)、市総体(サッカー)
22日(月)	夏季休業開始
25日(木)	市総体(陸上・バレー)
27日(土)	呉賀茂地区大会(水泳)、市総体(野球・ソフトテニス)
28日(日)	市総体(野球・剣道)
30日(火)	市総体(野球)
31日(水)	三者懇談(AM)